
Fortuna Düsseldorf
Beitrag von „Bado“ vom 13. April 2019, 19:34

Solange es nur ein Alpha ist, mag ja alles ok sein, wenn aber das Klima vergiftet scheint, wird
es langsam ungemütlich.

Ich habe das nicht erwartet, nicht jetzt. Ich bin eher davon ausgegangen, dass man ihm auf die
Finger haut und Business as usual Einzug hält.

Da muss noch was anderes im Busch sein - lassen wir uns überraschen....

Schäfer ist jedenfalls Geschichte und ich bin froh dass es ein Ende hat, obwohl er offensichtlich
der Fortuna gut getan hat; es gibt halt eine lachende und eine weinende Seite ....
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